

## La Vila Joiosa celebra el 9 d'Octubre destacando la unión y el progreso de su pueblo

Andreu Verdú ha resaltado en su discurso el optimismo y progreso de la Vila Joiosa gracias al enorme esfuerzo realizado por los vileros y vileras para reivindicar nuevas infraestructuras que han sido posible gracias a la colaboración y buena sintonía del Ayuntamiento y la Generalitat

La Vila Joiosa ha celebrado hoy, 9 de octubre, el Día de la Comunitat Valenciana con la tradicional procesión cívica en la que han participado autoridades, entidades y diferentes colectivos de la ciudad. Tras el recorrido, el acto institucional ha recordado la importancia de este día para todos los valencianos.

La procesión cívica ha partido a las 11.00 horas de la plaza Castelar, junto a la Iglesia de la Asunción, cruzando el centro del municipio hasta finalizar en la finca de la Barbera. La procesión ha estado amenizada por la Muixeranga La Torrentina, Colla de dolçainers Els Valerios, Grup de danses Almadrava, Grup de danses Centener, la Agrupació Musical Mediterraneo y Societat Cultural Ateneu Musical, siendo esta última la encargada de interpretar este año el himno de la Comunitat Valenciana al que ha puesto voz el tenor Javier Agulló.

Los portadores de las banderas han sido Tomás Domenech, presidente de la Junta Central de Hermandades y Cofradías de Semana Santa, y Jacintó Milla, representante del colectivo ciudadano Vila-Diversitat. Los representantes de ambos colectivos han llevado la bandera de la Vila Joiosa y la 'senyera'.

El acto institucional del 9 de octubre en la finca de la Barbera Miguel Escrig ha sido el encargado de presentar. Un acto que ha contado con la participación del escritor y periodista, Miquel Martínez, y varios niños y niñas de los colegios de la Vila Joiosa. Al finalizar su intervención, el presentador ha agradecido a todas las corporaciones su participación, antes de dar paso al alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, quien ha dirigido a los presentes unas palabras.

Durante su discurso, el alcalde de la localidad, ha querido destacar la labor de las organizaciones que han portado las banderas en la procesión, “Aproveche la ocasión para dar las gracias a los portadores de las enseñas que han recorrido la procesión cívica, Junta de Cofradías de Semana Santa y el Colectivo Vila Diversitat y a las asociaciones que colaboran con esta jornada; sin olvidarme de los los colegios de la ciudad que han querido formar parte de esta festividad.”

El que se ha mencionado durante su discurso la actual crisis energética empeorada por conflicto armado que se da en Ucrania; un hecho que Verdú ha repudiado. “No podemos abstraernos del hecho de que hoy estemos celebrando una festividad de carácter regional, vivimos en un mundo globalizado. Por lo tanto, no podemos obviar el hecho que existe una crisis energética internacional, que se ha visto claramente empeorada con la invasión de Ucrania por Rusia, en una maniobra incomprensible y que repudiamos en su forma y en su fondo.”

El alcalde también ha recordado que “el cambio climático es un hecho innegable, con consecuencias cada vez más evidentes y perjudiciales para nuestro planeta”, pero que a pesar de las adversidades que se presentan actualmente, los vileros y vileras “tenemos la enorme fortuna de residir en una tierra agradecida, mágica, sensacional, exuberante y generosa. Somos un pueblo trabajador, luchador, emprendedor y hábil. Por lo tanto, solo podemos ver el futuro con optimismo.”

Verdú ha resaltado ese optimismo de los vileros y vileras depositándolo en las nuevas infraestructuras que el Ayuntamiento, con la colaboración de la Generalitat, hacen avanzar a la Vila Joiosa hacia un futuro mejor. “Si analizamos los pilares fundamentales en los cuales se asienta nuestra convivencia democrática, todos diríamos que son valores como la educación, la sanidad, la cultura, la justicia, la seguridad, el compromiso

social, etc. En el ámbito de la educación, hemos podido conseguir por fin los nuevos colegios del Gasparot (ya en funcionamiento) y Dr. Esquerdo (en fase de construcción). Pero además hemos reformado gran parte del resto

de centros educativos de Infantil y en breve empezará una transformación íntegra de la IES Marcos Zaragoza. Si nos referimos a la sanidad; acaban de empezar las obras para la ampliación del Hospital Comarcal Marina Baixa, que será ampliado en servicios, en espacio y en profesionales de la sanidad. Si hacemos mención a la

Cultura, ya estamos iniciando los trámites porque en un futuro no lejano la Casa de la Música sea una realidad.”

iniciado los adoblos trabajos para la musealización y puesta en valor de las Termas Imperiales de Allon. También disponemos de un nuevo Palacio de Justicia que es motivo de orgullo y que nos coloca de nuevo en lugar preponderante de la comarca en el terreno de la justicia.”

Todo ello, destacaba el primer edil, “es fruto de un enorme esfuerzo realizado desde nuestro pueblo para reivindicar el que hace muchos años estaba olvidado. Así, la Generalitat ha invertido en los últimos años hasta 110 millones de euros en la Vila, un hecho histórico que nunca se había conseguido y que nos hace ver el futuro de la Vila Joiosa de forma optimista”

Verdú ha finalizado su intervención reclamando derechos, diálogo y unión para el pueblo valenciano. «Tenemos que continuar reivindicando donde corresponda los derechos que entendemos que nos corresponden, y yo creo que estamos haciéndolo muy bien. Porque se consigue desde la concordia, desde el diálogo y desde el razonamiento constructivo. Ese es el camino que hemos adoptado, y ese es el camino del cual estamos recogiendo frutos.” ha concluido el alcalde.

Tras sonar los acordes del himno de la Comunitat Valenciana, una mascletá ha puesto fin al acto institucional del 9 d'octubre. Posteriormente, se ha llevado a cabo la celebración popular de la mocadorà del día de San Dionisio.

**Noticia publicada el 09 de Octubre de 2022**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.

